

NOTA  
INFORMATIVA

Valencia / 21 de octubre de 2024

## Vicente Añó cede la presidencia de la FACV a María José Orugo

**-La sucesora, una alicantina de 56 años, se convierte en la primera mujer de la historia en dirigir el atletismo valenciano**

María José Orugo (Novelda, 1968) se ha convertido en la nueva presidenta de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana después de que Vicente Añó decidiera, por consenso, cederle el cargo después de 16 años, divididos en dos etapas, al frente de este organismo. La sucesora se convierte, a sus 56 años, en la primera mujer de la historia en dirigir el atletismo valenciano.

“Es un reto y una responsabilidad que asumo con muchísima ilusión, pero quiero agradecerle a Vicente Añó que seguirá asesorándome hasta el final de la presente legislatura, en 2026. Vicente ha sido una figura esencial para apaciguar y elevar el atletismo valenciano en los últimos años, y todos tenemos que darle las gracias por el servicio prestado a nuestro deporte. Desde que le conocí he visto que ha hecho un esfuerzo por dar paso a las mujeres y a los jóvenes, algo que es digno de elogio”, ha comentado Orugo nada más estrenar su cargo.



Vicente Añó, un hombre del deporte de 72 años que lleva dos jubilado de sus tareas universitarias, ha decidido dejar paso debido a unos problemas familiares que requieren toda su atención. Añó ya fue presidente entre 1986 y 1993, y luego volvió a ser elegido, en un momento muy convulso del atletismo valenciano, en 2015. El año pasado fue reelegido en el cargo y renovó la confianza del electorado cuatro años más. Cuando tomó la decisión de abandonar el cargo, tuvo claro que su sucesora tenía que ser María José Orugo, que era la vicepresidenta primera de la FACV. El valenciano, que seguirá en el comité organizador del Campeonato de Europa que acogerá Valencia en el Palau Velódromo Luis Puig del 5 al 7 de febrero de 2027, presentó su dimisión el pasado viernes y al día siguiente Orugo fue ratificada por la junta directiva de la FACV como nueva presidenta, la primera que procede de la provincia de Alicante.

Orugo, una mujer que proviene del deporte escolar, residente en Elda y vicepresidenta del Petrer-Capet, lleva siete años trabajando a la sombra de Añó. Su idea, al menos a corto plazo, es continuar el trabajo de su antecesor, que logró grandes resultados deportivos y de gestión. Éxitos de presente -la selección valenciana fue tercera en el último Campeonato de España por Federaciones- y de futuro -la selección sub16 se proclamó campeona de España hace unos días-. También organizativos, como demuestra que la Comunitat Valenciana fue la sede de los dos últimos Campeonatos de España absolutos: en 2023, en Torrent, y en 2024, en La Nucía, de donde salió la selección española que disputó los Juegos Olímpicos de París. Además de recuperar el Gran Premio Internacional de Valencia, que en su última edición reunió a 5.000 personas, la mayor asistencia de público en el Luis Puig desde el Mundial de 2008.

FACV

FEDERACIÓ D'ATLETISME  
COMUNITAT VALENCIANA



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

Orugo se define como una persona a la que le gusta “trabajar desde la base”. Y si tiene que destacar algo de su carácter es su cercanía. “A mí me gusta estar a pie de campo con la gente para que me sientan cercana. Mi lema es hacer las cosas lo mejor que sé, lo mejor que pueda y lo mejor que me dejen”, explica la que ha sido la delegada provincial de Alicante desde 2019.

Para más información:

Fernando Miñana

Prensa FACV

667 59 63 67

fernanminana@gmail.com

NIF: G-46367462